

L'école est finie

C'est le dernier jour d'école.
Les enfants rangent les crayons
et les stylos dans les trousse,
puis les cahiers dans les cartables.

– Il me faut six volontaires pour balayer
la cour ! demande Yolande,
la maîtresse.

Qui veut nettoyer la classe et ranger les jouets ?

Qui veut faire des gâteaux avec ces belles cerises ?

Jérémie et Lili lèvent le doigt et se proposent de dénoyauter les fruits.
Pendant ce temps, Lydie la cuisinière prépare la pâte à clafoutis.

Seize heures trente : tout le monde se réunit sous le noyer de la cour.
Des cris joyeux retentissent.

On déguste les gâteaux et on offre les cadeaux à la maîtresse,
très émue. Elle reçoit des fleurs, un foulard soyeux, un joli vase,
un très beau médaillon.

Chacun profite des derniers rayons du soleil avant de se souhaiter :
« Bonnes vacances ! »



Réponds aux questions

- Où sont rangés les crayons et stylos ? ➤
- Que proposent Jérémie et Lili ? ➤
- Comment s'appelle la cuisinière ? ➤
- Quels cadeaux reçoit la maîtresse ? ➤
- Comment est le foulard ? ➤